Anuncian más Ejecuciones en Argentina

BUENOS AIRES, Ene. 15, AP.- Guerrilleros del ultraizquierdista "Ejército Revolucionario del Pueblo", (ERP), anunciaron hoy que ejecutarán a empresarios gubernamentales, dirigentes sindicales y jueces cuando se produzca la muerte de militantes y activistas.

La amenaza está contenida en el periódico "El Combatiente", vocero del ERP, que circula clandestinamente y que hoy llegó a medios de información locales.

En septiembre de 1974, también por ese medio se conoció el anuncio de los guerrilleros de que "ejecutarían" en forma indiscriminada a oficiales del ejército como venganza por lo que ellos consideran la "matanza" de 14 extremistas en Catamarca. El ejército, en su momento, desmintió la afirmación diciendo que murieron en combate.

Los terroristas asesinaron a 9 oficiales del ejército y fracasaron en otros intentos.

Los extremistas dijeron ahora en El Combatiente, que habían tomado "la grave determinación de responder a cada asesinato de obreros revolucionarios, de activistas sindicales o de luchadores progresistas". Agregan que los asesinatos de dos ejecutivos de empresas a fines del año pasado han sido represalias.

Aluden a las muertes de numerosos peronistas de izquierda y militantes izquierdistas que fueron atribuidas a la "Alianza Anticomunista Argentina", de extrema derecha. Los asesinatos cometidos por la AAA se sucedieron en los últimos meses de 1974, pero ahora parecen haber cesado.